Santiago, 2 de Marzo de 1976

Señor Miguel Schweitzer Ministro de Justicia Presente.-

Estimado Miguel:

quiero expresarle mi reconocimiento por el interés con que el Subsecretario y Ministro Subrogante, señor Duvauchelle, atendió la denuncia que el 17 de Febrero le hizo llegar el Dr. Osvaldo Olguín, sobre amenazas de que estamos siendo objeto Jaime Castillo, Andrés Zaldívar y yo.

Lamentablemente, del Ministerio del Interior no hemos recibido respuesta alguna y la acción de quienes nos amenazan prosigue impunemente, como podrá imponerse por la copia que le adjunto de la carta que ayer hemos enviado al titular de esa cartera.

Bien sé que un asunto como éste escapa a la competencia del Ministerio de Justicia, pero creo conveniente mantener informado de esto, por lo que pueda ocurrir, al antiguo colega y amigo.

Lo saluda atentamente su amigo